

يسم الله الرجمن الرحيم

المحترمين

52

إشارة رقم : 2025/27

To : Disclosures and Compliance Section Market Operations surveillance Dept. Abu Dhabi Securities Exchange, Abu Dhabi , United Arab Emirates

Greetings,

الموضوع : قرار مجلس إدارة شركة أم القيوين للإستثمارات <u>Subject : Circular Resolution of the Board of</u> العامة ش.م.ع بالتمرير يوم الخميس 8 مايو 2025

___وق أبوظب___ى للأوراق المالي___ة

بالإشارة الى الموضوع أعلاه ، فإننا نفيدكم بأن مجلس إدارة شركة أم القيوين للإستثمارات العامة ش.م.ع قد أصدر قراراً بالتمرير اليوم الخميس الموافق 8 مايو 2025 حيث وافق على البيانات المالية للشركة عن الربع الأول من السنة المالية الحالية 2025 (مرفق نسخة عنها).

Best Regards,

تفضلوا بقبول فائق الإحترام ،،

UMM AL QAIWAIN GENERAL INVESTMENTS COMPANY P.S.C. P.O. Box : 816 Umm Al Qaiwain **United Arab Emirates** Email : qic@emirates.net.ae

Tel : هاتف: 971676761999+ Fax: فاكس: 7681070 9716+ www.qic-uaq.ae الموقع الإلكتروني : شركة أم القيـوين للإستثمـارات العامة ش.م.ع ص.ب:816-أم القيـويــن الإمارات العربية المتحدة qic@emirates.net.ae : البريد الإلكتروني

التاريخ :2025/05/08

إدارة العمليات والرقابة

السادة / قسم الإفصاح والإمتثال

أبو ظبي – الإمارات العربية المتح

تحية طبيه ويعد ،،،

Directors of Umm Al Qaiwain General Investments Co. P.S.C on Thursday 8th May 2025

With Reference to the above subject, we notify that the Board of Directors of Umm Al Qaiwain General Investments Co. passed a written resolution by circulation today, Thursday 08 May 2025, and approved the Company's financial results for the first quarter of the current financial year 2025 (copy attached).

أعالقي ويس الإستف القرالع الم م ع الم ناص 10 UNM AL QAIWAIN GENERAL I Nasser Al Moalla – General Manager



التاريخ: 2025/05/08

المنتهية في 31 مارس 2025

Executive Management Report for the first three months period ended 31 march. 2025

The company achieved a net profit of AED 12,211,590 for the first three months ended 31 March 2025 after corporate tax compared to a net profit of AED 11,044,077 during the comparative period of 2024, and the outcome of the increase in net profit by AED 1,167,513, an increase of (11%) mainly due to several factors, the increase from dividends income for the first quarter 2025, and the decrease in financing costs compared to last year, with slight impact in the decline of revaluation for investments through profit and loss, and the existence of a positive tax surplus for the company. The Board of Directors has stressed the importance of maintaining the growth pattern of profits and the important role played by its executive management by maintaining the growth of the company's business and investments, to ensure the achievement of the desired expectations of its shareholders. The results of the business can be summarized as follows:

حققت الشركة أرباحاً صافية بلغت 12,211,590 درهم للأشهر الثلاث الأولى المنتهية في 31 مارس 2025 بعد ضريبة الشركات مقابل صافي ربح قدره 11,044,077درهم خلال فترة المقارنة من عام 2024, وتتركز حصيلة الزبادة في صافي الربح بمقدار 1,167,513 درهم بارتفاع بنسبة (11%) بالأساس إلي عده عوامل, ارتفاع قيمة المتحصل من العوائد النقدية من توزيعات الأرباح للعام 2025 للربع الأول, وانخفاض تكاليف التمويل مقارنة بالعام الماضي, مع التأثر البسيط يهبوط فرق إعادة تقييم الاستثمارات من خلال الأرباح والخسائر, ووجود فائض ضريي موجب للشركة. وقد أكد مجلس الإدارة على أهمية الحفاظ على نمط نمو الأرباح والدور المهم الذي تقوم به إدارتها التنفيذية من خلال الحفاظ على نمو أعمال الشركة واستثماراتها, لضمان تحقيق التوقعات المنشودة لمساهمها.

خلال الأرباح أو الخسائر بمبلغ266,281,007درهـم وكـذلك محفظة أوراق ماليـة بالقيمـة

العادلة من خلال الدخل الشامل بمبلغ 221,697,893 درهم تدران عو ائد جيدة (توزيعات

تقـرير الإدارة التنفيذيـة حول نتائـــج الأعمال لفتــرة الثلاثة أشهـــر الأولى

وبمكن تلخيص نتائج الأعمال على النحو التالي:

فترة الأشهر الثلاث الأولى المنتهية في 31 مارس 2024 First three Months ended 31 March. 2024 (AED)	فترة الأشهر الثلاث الأولى المنتهية في 31 مارس 2025 First three Months ended 31 March. 2025	البيان
17,791,221	(AED) 18,926,284	أرباح الاستثمارات
(5,090,593)	(5,952,957)	الحققة فرق إعادة تقييم
(921,282)	(1,135,728)	الاستثمارات المصاريف الإدارية
(735,269)	(114,951)	تكلفة التمويل
11,044,077	11,722,648	صافي ربح الفترة قبل الضريبة
0.00	488.942	ضريبة الشركات
11,044,077	12,211,590	صريبة السرفات صافي ربح الفترة بعد الضريبة
	First three Months ended 31 March. 2024 (AED) 17,791,221 (5,090,593) (921,282) (735,269) 11,044,077 0.00	First three Months ended 31 March. 2024 (AED) First three Months ended 31 March. 2025 (AED) 17,791,221 18,926,284 (5,090,593) (5,952,957) (921,282) (1,135,728) (735,269) (114,951) 11,044,077 11,722,648 0.00 488,942

It should be noted that the company had a portfolio of investments in securities at fair value through profit or loss of AED 266,281,007 and portfolio of securities at fair value through comprehensive income amounted of AED 221,697,893 both of which generate good returns (dividend income).

سعيود ناصر المعللا - المديس الع أم القيدويس للإستثور إرت العرامية ش.م.ع Nasser Al Moalla - General Manager UMM AL QAWAIN GENERAL INVESTMENTS P.S.C P.O. Box : 816 Y U.AQ-U.A.E

UMM AL QAIWAIN GENERAL INVESTMENTS COMPANY P.S.C P.O. Box : 816 Umm Al Qaiwain United Arab Emirates Email : qic@emirates.net.ae

هاتـف: 4971677681999 هاتـف: Fax: 497167681070 فاكس: www.qic-uaq.ae الموقع الإلكتروني : شركة أم القيــوين للإستثمــارات العامة ش.م.ع ص.بـ816.أم القيــويـــن الإمارات العربية المتحدة البريد الإلكتروني : qic@emirates.net.ae

أرباح).